

Ich habe bereits mehrere Jahre als Lehrerin in Deutschland gearbeitet. Durch einen Freund hörte ich vom Milele Elimu Centre und da ich eine kenianische Schule und deren Kultur kennenlernen wollte, entschied ich mich für einen zweiwöchigen Freiwilligendienst in Mombasa.

Der Empfang war sehr herzlich! Die Lehrer waren sehr aufgeschlossen und begrüßten neue Ideen. Gleichzeitig zeigten sie mir, wie man in ihrer Kultur unterrichtet und mit Kindern spricht. Die größte Herausforderung für mich war es, die Kinder zu unterrichten, die nicht sehr gut Englisch sprechen konnten. Besonders bei den Kleinen musste ich kreativ sein. Die Schülerinnen und Schüler gaben mir das Gefühl, dass es sich lohnt, Lehrerin zu sein, und sie respektieren ihre Ausbildung sehr.

Die Zusammenarbeit mit Forever Kids Kenya und dem Milele Elimu Centre war eine wunderschöne Erfahrung! Sie hat mir viele neue Perspektiven im Leben aufgezeigt. Die Freiwilligenarbeit machte mir Spaß, erfüllte mein Herz und ich hatte die Möglichkeit, kreativ zu sein.

Ich würde einen Freiwilligendienst im Milele Elimu Centre auf jeden Fall weiterempfehlen 😊!

